
こ
の
度
、
新
た
に
ウ
フ
ル
を
加

え
た
4
者
は
、
日
高
川
町
の
過
疎

地
域
に
お
け
る
住
民
の
孤
立
解
消

を
目
指
し
、
セ
イ
ノ
ー
Ｈ
Ｄ
と
エ

ア
ロ
ネ
ク
ス
ト
が
共
同
で
展
開
す

る
新
ス
マ
ー
ト
物
流
ス
カ
イ
ハ
ブ

の
仕
組
み
を
基
に
、ウ
フ
ル
の
デ
ー

タ
連
携
基
盤
や
地
図
ポ
ー
タ
ル
な

ど
の
次
世
代
技
術
と
連
携
す
る
こ

と
で
、
住
民
一
人
ひ
と
り
に
寄
り

添
っ
た
サ
ー
ビ
ス
を
提
供
し
、
地

域
住
民
の
生
活
の
質
向
上
と
ウ
ェ

ル
ビ
ー
イ
ン
グ
の
実
現
に
貢
献
し

ま
す
。

令
和
5
年
8
月
31
日
㈭
に
、
日

高
川
町
と
、セ
イ
ノ
ー
ホ
ー
ル
デ
ィ

ン
グ
ス
株
式
会
社
（
以
下 

セ
イ

ノ
ー
Ｈ
Ｄ
）代
表
取
締
役
社
長
：

田
口 

義
隆
氏
、
株
式
会
社
エ
ア

ロ
ネ
ク
ス
ト
（
以
下
エ
ア
ロ
ネ
ク
ス

ト
）代
表
取
締
役
Ｃ
Ｅ
Ｏ
：
田
路 

圭
輔
氏 

、
株
式
会
社
ウ
フ
ル
（
以

下
、
ウ
フ
ル
）代
表
取
締
役
社
長

Ｃ
Ｅ
Ｏ
：
園
田 

崇
史
氏
は
、
新

ス
マ
ー
ト
物
流
に
よ
る
暮
ら
し
の

Ｄ
Ｘ
に
向
け
た
連
携
協
定
を
締
結

し
ま
し
た
。

日
高
川
町
、
セ
イ
ノ
ー
Ｈ
Ｄ
、

エ
ア
ロ
ネ
ク
ス
ト
、

エ
ア
ロ
ネ
ク
ス
ト
の

子
会
社
Ｎ
Ｅ
Ｘ
Ｔ 
Ｄ

Ｅ
Ｌ
Ｉ
Ｖ
Ｅ
Ｒ
Ｙ
は
、

令
和
5
年
度
デ
ジ
タ

ル
田
園
都
市
国
家
構

想
推
進
交
付
金
「
ド

ロ
ー
ン
を
活
用
し
た

新
ス
マ
ー
ト
物
流
実

装
事
業
」
の一環
と
し

て
、
本
年
7
月
6
日

に
川
原
河
に
新
ス
マ
ー

ト
物
流
ス
カ
イ
ハ
ブ

の
拠
点
と
な
る
ド

ロ
ー
ン
デ
ポ
を
開
設

し
、
美
山
地
区
に
お

い
て
、
サ
ー
ビ
ス
を

開
始
し
て
い
ま
す
。

令和５年８月１８日（金）に、防災センターにおいて、支え合いの
まちづくりフォーラムを開催しました。
メインテーマを「主役はウチら！100まで活躍、元気な地域」とし、
人生100歳時代と言われている今、住み慣れた地域で安心して暮
らし続けるために、どういったことが大切なのか、どういった活動
が必要となってくるのかを、住民の皆様が主役となって、これから
の地域のことを考えていただく機会として開催しました。フォーラ
ムの内容を生活支援コーディネーターの井口から報告します。

実践報告から見えた、わがまちの可能性
◯それぞれ活動の母体は違えど、共通していることは、
「地域を何とかしたい」という“想い”から、実践さ
れているところだと思います。
◯何より地域のことを一番よくわかっている住民の方
が、想いをカタチにしていく取り組みを進めること
が大事なのです。
　⇒主役は地域の皆様です。

共に支え合う「地域共生社会」の実現に向けて
これから順次、皆様の地域にお伺いします。
皆様がいつまでも住み慣れた地域で暮らしていけるよ
う、地域の皆様の“知恵”と“力”をお借りしたいのです。
皆様の地域にお伺いしたときには、是非ご協力いただ
けますようお願いします。

人生100歳時代どうしよう
◯健康寿命を伸ばすためには、栄養・身体活動・社
会参加が必要。特に社会参加が重要。

住み慣れた地域で暮らし続けるために
　　　　　～少子超高齢化社会の中で～
◯地域でいきいきと暮らし続けるためには、自分たち
のことは自分たちで助け合わなければならない。
◯高齢者は支えられるだけではない！すでに各地域で、
元気な高齢者が地域を支えている。
◯誰でも役割を発揮することができる！
　できることを、できる範囲で
◯困ったときは、お互いさまの「助け合い」が大事
　⇒地域の総力戦で！!

つながり、信頼関係を
◯困りごとを話せる人って…
　困りごとを解決できる人って…
⇒日頃からのお付き合いがあれば、相手の人とな
りが分かれば、解決できるかもしれない

◯そのためには、地域で顔を合わせる場が必要
　⇒サロンなど地域に居場所があることが大事

令
和
5
年
8
月
26
日
㈯
に
、
南
山
ス

ポ
ー
ツ
公
園
陸
上
競
技
場
に
お
い
て
、
Ｎ

Ｈ
Ｋ
の
夏
期
巡
回
ラ
ジ
オ
体
操
・
み
ん
な

の
体
操
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

体
操
指
導
は
鈴
木
大
輔
さ
ん
で
、
能

條
貴
大
さ
ん
の
ピ
ア
ノ
演
奏
に
合
わ
せ
て
、

ラ
ジ
オ
体
操
第
1
と
第
2
を
来
場
者
712

人
で
行
い
、
朝
陽
が
輝
く
な
か
、
子
ど

も
か
ら
お
年
寄
り
ま
で
が　

楽
し
く
元
気

い
っ
ぱ
い
に
体
を
動
か
し
ま
し
た
。

日高川町、セイノーＨＤ、エアロネクスト、ウフルが
新スマート物流による暮らしのＤＸに向けた連携協定を締結

～地域課題の解決に貢献する新スマート物流の拡張を目指して～

左より、セイノーHD執行役員｢河合 秀治氏｣、日高川町長｢久留米 啓史｣、エアロネクスト
代表取締役CEO｢田路 圭輔氏｣、株式会社ウフル代表取締役社長CEO｢園田 崇史氏｣

鈴木大輔さん 能條貴大さん

「
２
０
２
３
年
度 

夏
期
巡
回
ラ
ジ
オ
体
操
・

  

み
ん
な
の
体
操
会
」が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

「支え合いのまちづくりフォーラム」開催しました！

地域包括支援センターです。こんにちは!

日高川町社会福祉協議会 ☎22－5424
地域包括支援センター ☎22－9633

お問合せ

基調講演  
「今 助け合いの地域づくりが
　　　　　  もとめられています」
さわやか福祉財団 さわやかインストラクター  高林　稔 氏

基調講演  
『地域で「共に支え合う」を実践』
下早蘇老人会「明朗会」 玉置  俊久 氏
滝頭区「サロンきだき」 今北  むつみ 氏
中津川ふれあいいきいきサロン 坂田  好徳 氏

◯支え合いのまちづくり、人との集いになるべく参加
したいです。
◯高齢者は支えられるのではなく、元気にチャレンジ
旺盛でありたい。
◯地域内のコミュニケーションが大事であり、地区の
行事等に支援を求める。
◯必要性をより強く考えました。自分にできることを
まず進めていきたいと考えています。
◯あらゆる団体が縦割りではなく、横のつながりにな
る機会が多くできれば、催しも多彩になるのではな
いかと思います。
◯今後の活動に期待しつつ、お役に立てることがあれ
ば、どんどん協力させていただきたいと思いました。

参加者の声

参加者は１１０名
会場はいっぱいに！
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